
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „putzi“ vom 24. November 2017, 08:29

Zitat von Clubi 

Würde unsere Chancen sicherlich nicht schmälern!

Aber sicher.

Und der Frankenschnellweg wäre dann auch kein Problem mehr und auch so würden sich alle
unsere Sorgen in Wohlgefallen auflösen.

Weil, die CSU hats gsacht und der Maggus macht des scho.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/8547-rund-ums-glubbstadion/?postID=2435801#post2435801

https://glubbforum.de/forum/thread/8547-glubbstadion-um-neubau/?postID=2435296#post2435296
https://www.glubbforum.de/forum/thread/8547-rund-ums-glubbstadion/?postID=2435801#post2435801

